

## 学校の様子(2/17～2/23)

### 2/17(土)フレッシュカップ

本日、10日にできなかったサッカー部のフレッシュカップが行われました。午前は予選リーグで、3校によるリーグ戦が行われ、北小と長久手小と対戦し、2勝で1位通過しました。午後は、各リーグの1位同士による決勝戦が行われ、南小と対戦しました。前半から得点を重ね、試合を優位に進めました。後半も得



点を取り、4対0で見事優勝しました。

サッカー部、バスケットボール部共に優勝という最高の結果となりました。そして、共に連覇をしました。

選手の皆さん、本当によく頑張りました。選手の皆さんから多くの感動をもらいました。保護者の皆さまも応援ありがとうございました。



### 2/19(月)あいさつ運動(3回目)

今日から、2学期のあいさつ運動が始まりました。児童会役員とあいさつ委員の子どもたちが、そこに保護者も加わって、とても活気に満ちたあいさつ運動となりました。最近では少しあいさつの声が小さくなっていましたので、この機会を通して、多くの子どもたちが大きな声であいさつができるとよいと思います。あいさつ運動は、今週金曜日まで行います。



### 2/19(月)クッキー作り

今日と明日の2日間、22日に行われる感謝の会で、招待者に渡すクッキーを、6年生が各クラスごとに作りました。6年生の児童が、日頃のお礼に対して心を込めてクッキーを作りました。感謝の会当日、招待者に喜んでもらえるとよいと思います。



### 2/21(水)ピアサポート(6年)

本日、6年生がピアサポートで南中学校に行きました。ピアサポートとは、卒業を間近に控えたこの時期に、6年生が中学校への不安を軽減し、中学校への入学の意欲を高めるために行います。

南中学校に到着後、南小学校の児童と共に、体育館で中学校生活について説明を受け、その後、校舎内の施設を見学しました。子どもたちは、最初はとても緊張していましたが、いろいろなことが分かり、安心した表情を見せていました。



## 2 / 2 2 (木) 命の授業 (6年)

本日、講師として助産師さんを招き、養護教諭とともに6年生が「命の授業」を行いました。講師の先生から、模型や資料を使って1か月ごとの具体的な赤ちゃんの大きさを示していただき、その大きさを知り、とても驚いていました。

この授業を通して、受精から出産までの仕組みを科学的神秘的に理解することができ、自他の命を大切にすることが高まりました。そして、両親への感謝の気持ちをもったことが、子どもの様子から感じとることができました。



## 2 / 2 2 (木) 感謝の会

本日、感謝の会を行い、32人の方に参加をしていただきました。金管バンド部の演奏に合わせて招待者に入場してもらい、そして、招待者の方に呼びかけをして、手紙、花束、6年生が作ったクッキーを渡しました。その後、全校で「ありがとうの花」を歌い、招待者を代表して、交通ボランティアの高田様からお言葉をいただきました。

日頃から、大変お世話になっている方々に感謝の意を表すだけでなく、周りの人たちの支えの中で生活していることを改めて振り返ることができました。

